

UNO MAS UNO

Préstamo del BID a Paraguay y Argentina

ASUNCION, Paraguay, 28 de junio (Latin).- El Banco Interamericano de Desarrollo y el Banco Mundial, otorgarían un préstamo total inicial de unos 350 millones de dólares para financiar parte del programa energético conjunto paraguayo-argentino de Yacyreta, dijeron aquí fuentes autorizadas.

La mitad de ese préstamo sería concedido por el BID y la otra mitad por el Banco Mundial, agregaron.

Señalaron que los préstamos para Yacyreta virtualmente ya fueron aprobados tanto por el Banco Mundial como por el BID, pero que deben formalizarse aún las operaciones.

Se estima que los 350 millones de dólares financiarán menos del veinte por ciento del programa Yacyreta.

Yacyreta, que producirá un total de cuatro millones 50 mil kilovatios de energía, entrará probablemente en operaciones a mitad de la próxima década, pero con un rendimiento inicial de dos millones 700 mil kilovatios.

La financiación de ese programa, uno de los mayores en América del Sur y la obra cumbre en el historial de las relaciones paraguayo-argentinas, en virtud del Tratado de Yacyreta, corre por cuenta de la Argentina.

Yacyreta se encuentra ahora en etapa preliminar de ejecución pero según los informes publicados en Asunción faltan recursos suficientes aún para el inicio formal de la obra, ubicada, sobre el río Paraná, a unos 450 kilómetros al sureste de Asunción.

La prensa local estimó en general que la obra paraguayo-brasileña de Itaipú viene sacando una decisiva ventaja en el tiempo en razón de que dispone de una financiación segura respecto de los programas energéticos conjuntos a nivel paraguayo-argentinos como Yacyreta y Corpts.

EXCELSIOR

Temas del Día

LOS vencidos lloran y los vencedores entran en el círculo del apapacho y algunos, como Havelange que arrojó todas las desventuras de Argentina en el periodo de organización del Mundial 78, es condecorado con la Orden del Libertador San Martín "por su confianza en la capacidad operativa de los argentinos" y él, muy emocionado en este instante estelar de su vida, dice que no le den las gracias, "tómelo como un significado del sentimiento de amistad muy fuerte" entre los gorilas de aquí y los de allá, y ahí estaban rodeándolo, complacidos y complacientes, varios cogotes como el ministro del Interior, general Harguindeguy, y Cantilo, presidente de la asociación de fútbol, y el general Merlo, segundo sable del comité organizador, y el contralmirante Lacoste, navegante en el fútbol, y otros canchanchanes que no valía la pena mencionar. Para una persona que anhela notoriedad mundial en el fútbol, eso colma sus ansiedades. Havelange, pues, también es héroe de los argentinos en este maravilloso momento.

★

Y ahora resulta que no permiten que Menotti se vaya del fútbol. Él desea tranquilidad, no sea que al "abrir el ropero salga un futbolista"; ya no quiere más cuento de ese, pero en verdad sucede que le están guiñando ojitos desde España y él, naturalmente, deseará ir en busca de un paraíso, pero los de pantalón largo se empeñan en premiarlo amargándole la existencia con la preparación, durante los cuatro años próximos, de la selección argentina para el Mundial de 1982. En eso estaban cuando, pácatelas, llega la felicitación de la Asociación Internacional Contra la Violencia en Juegos Deportivos, con sede en Mónaco, por supuesto, ciudad tranquila, sin impuestos. Argentina, según la asociación, merece el galardón del comportamiento correcto de los espectadores, todos muy modositos, no escupían en el suelo ni proferían palabrotas ni se emborrachaban. La Policía Federal informó que aquello fue versallesco dentro y fuera de los estadios, que únicamente detuvieron a 193 revendedores y nadie perdió la cartera porque previamente encerraron a 79 carteristas, 23 de ellos internacionales, y no hubo robos, ni asaltos, no se atentó contra los automóviles estacionados, no se llevaron a la cárcel a ningún borracho, los escoceses guardaron compostura, etcétera, etcétera.